INTRODUCCION

En 1988 la Constitución vigente contempla la realización de un Plebiscito por el cual los chilenos aprueban un candidato a Presidente que es presentado por los Comandantes en Jefe de las Fuerzas Armadas y el General Director de Carabineros.

Sin embargo, sectores insignificativos de chilenos han pedido, especialmente durante 1987, la posibilidad de tener elecciones abiertas.

Esta petición se ha sustentado por sectores de ideologías extranjerizantes que desean o ambicionan llegar al poder a traves de elecciones abiertas ya que de esta forma se permiten engañar a traves de la. falsedad y la mentira a todo un pueblo.

Para ellos es necesario una reforma a la Constitución vigente, desconocen que la Constitución fué aprobada abrumadoramente por la gran mayoría de chilenos. Por tanto los chilenos deberán enfrentar el Plebiscito (votando SI) para aceptar al candidato a Presidente que designen los Comandantes en Jefe de las Fuerzas Armadas conjuntamente con el General Director de Carabineros.

Según la Constitución política vigente los Comandantes en Jefe y el General Director de Carabineros, una vez reunidos para designar al candidato a Presidente, tiene un plazo de 48 horas para tomar el acuerdo por unanimidad, si no hay acuerdo entre estas personas, el candidato será designado, por mayoría en el Consejo de Seguridad Nacional que establece la Constitución y estará integrado por; el Presidente de la República que lo preside los miembros de la Junta de Gobierno: los Presidentes de la Corte Suprema y del Consejo de Estado y, por el Contralor General de la República, con ocasión de esta eventual decisión.

¿ QUE SIGNIFICA VOTAR SI EN EL PLEBISCITO?

Las consecuencias político-jurídicas de un voto por el Sí, son las sgtes.

- Aceptar como Presidente de la Repú blica a la persona propuesta por los Comandantes en Jefe de las Fuerzas Armadas y el General Director de Carabineros, titulares (o, en su defecto, propuesto por el Consejo de Seguridad Nacional) por un período de 8 años.
- 2 Apoyar el actual Gobierno y a las Fuerzas Armadas y de Orden, por ser los conductores de un proceso de democratización solida y estable.

- 3 Aceptar la proyección del actual Go bierno y la política gubernamental conducida por el Jefe de Estado don Augusto Pinochet Ugarte.
- 4 Dar un respaldo al funcionamiento de un régimen presidencial caracterizado por:
 - a) Un régimen de participación ciudadana, limitado solo para aquellos que profesan ideas que atenten contra la Seguridad del país y de su pueblo.
 - b) Un régimen presidencial que ha dado progreso, paz, y tranquilidad a su nación.
 - c) Un régimen presidencial que no hace promesas, solo construye una realidad.
 - d) Apoyar a la erradicación de la extrema pobreza, las mayores fuentes de trabajo, y, una política economica estable y duradera puesto que son muchas las entradas que el país percibe, dado que no solo dependemos del cobre.
 - e) Apoyar a un Gobierno que ha sido de todos los chilenos y en el cual existe la absoluta fé y confianza de un destino aún más próspero.
 - f) Apoyar a las Fuerzas Armadas y de Orden representadas por el Presidente de la República, por ser los únicos garantes de derrotar al marxismo.

¿ QUE CONSECUENCIAS TIENE VOTAR'NO' EN EL PLEBISCITO ?

Votar NO, en el plebiscito tiene las siguientes consecuencias políticas previsibles:

- 1. Rechazar como Presidente de la República a la persona propuesta por los Comandantes en Jefe y el General Director de Carabineros (o en su defecto, por el consejo de Seguridad Nacional).
- 2. Preferir u optar por elecciones competitivas para elegir Presidente de la República, pudiendo retroceder en el tiempo, con las consecuencias ya conocidas por todos los chilenos.
- 3. Rechazar la proyección del actual regimen y la política gubernamental conducida por el General don Augusto Pinochet Ugarte.
- 4. La posibilidad de llegar al CAOS, político, social, economíco y cultural, demostrada a traves de las distintas expresiones que caracteriza al marxismo, como son:
 - a) La destrucción de las Fuerzas Armadas, infiltrando las mismas como lo hicieran durante el gobierno de fa mal llamada unidad popular.
 - b) Eliminar toda muestra de oposición, tal como ha sucedido en países donde la lepra marxista ostenta la supremacía del poder total.
 - c) Recontinuar la linea del gobierno marxista del Sr. Allende (tal como lo expresara en un programa televisivo el Sr. Ricardo Lagos).
 - d) La eliminación de toda persona o grupo humano que no esté de acuerdo a sus ideologías.
 - e) Convertir a nuestro país en otro satélite de la UR.S.S.

- f) Volver a un sistema económico, donde Ud. para poder comer o alimentar a su familia debia realizar largas "colas", o integrarse a un sistema político de distribución de alimentos. (JAP)
- g) Elegir una seudo democracia para enseguida entregar el poder a los partidos marxistas como lo hiciera el Partido Demócrata Cristiano en tiempos pasados.

VOTAR SI ES UNA DECISION CIUDADANA DE LA MAYOR IMPORTANCIA PARA TODOS Y CADA UNO DE LOS CHILENOS. ESTE PLEBISCITO DETERMINARA LA PROYECCION POLITICA DEL GOBIERNO, QUE TENDREMOS EN EL FUTURO DE CHILE.

SU VOTO ES SI EN ESTA GRAN DECISION VOTE EN CONCIENCIA.